

## 南国意外史(5)

二十年ほど前に、南国市内の男子中学生が、ソ連政府に手紙(日本語)で、同国の宇航船に乗込ませてもらいたいと申込んだ。どうもはつきり思い出せないが、同國が世界初の有人宇宙船ボストーク一号を打上げ

の男子中学生が、ソ連政府に手紙(日本語)で、同国の宇航船に乗込ませてもらいたいと申込んだ。どうもはつきり思い出せないが、同國が世界初の有人宇宙船ボストーク一号を打上げ

詩

### 本だなと ステレオ

むすこよお前の趣味は  
アマチュア無線にロング  
読書にすもう……  
ビービーこちら〇〇どうぞ  
ブカブカドンドン  
あまりのやかましさに近所から  
文句を言われて  
すみませんごめんなさい  
全くあきれた  
せめて読書だけなら  
どんなに静かでいいだろう  
けれど県外へ  
就職してしまったむすこ……  
へやをのぞくと

暑さも一段ときびしさを増し、水の事故の多い季節となつた。昔、私たちの子どもの頃には、今ほどに水死事故はなかつた。昔と今を比較してみると、なぜ今は事故が多いのだろうか。

第一に考えられるのは、過保護によるのではないだろうか。

私たちの子どもの頃には、小川や池、沼で泥だらけになつて魚とりをしたり、木登りをしたり、牛のふんをかき分けて用で泳いだものであるが、手足を折つたり病気になつたりする者はいなかつた。

今では、用で泳ぐのを止めづらで泳ぐため、水の流れや底がどうなつてゐるのか知らない。

## 多発する水死事故に思う

昔は自然になじんだ川の深み、池の底の藻や泥についてよく知つていた。高い木に登ろうとするとき、深い川に潜るうとするとき、子ども自身が身のまわりに安全を創造していた。魚つりにも子どもで行つたが、危険なところには近づかなかつた。人に言われなくて、子どもなりの本能で危険を感じて近づかなかつたものと

思ふ。過保護に育つた子どもは、本能の働きが鈍く、事故にあいや

すいのではないか。

私は、保育所の近所で、いつも

保育所や小学校の子どもたちを見

ている。

親といつしょにくる子どもが、

たまに一人でくるときがある。その時は、きまつたように道の真ん中を通り、車が走つてもなかなかよけようとしている。一人で毎日通園している子どもは、必ず道の端を通つて、泥だらけになり、ころんで血だらけになつても泣きもしれない。過保護の子どもは泣きながら家に帰る。

数えればきりがない。一つの例

として、車が走つたり立派な

手前勝手な人に育つっていく。

ただからと家族の者に言つて

いる。この少年に届け、前後の

事情を……)

三谷勇輔(大地)  
この中学生の氏名を、なぜか思い出せない。丸坊主にしていて、い出せない。この少年を知らないのか心当りの方はないものか

さのように、空への関心を捨てきり組んで、もううことになるう……と発表したかに思う。

三つ子の娘までのことわざのように、空への関心を捨てきり組んで、もううことになるう……と発表したかに思う。

た。住所は福岡の西の方で、氏神さまに近かつた。もう三歳の半ばであろう。

『三つ子の娘まで』のことわざのように、空への関心を捨てきり組んで、もううことになるう……と発表したかに思う。

た。住所は福岡の西の方で、氏神さまに近かつた。もう三歳の半ばであろう。

ばであろう。

三つ子の娘まで

ことわざ

ことわざ